

Spende an den Verein Frauen und Kinder in Not e.V.

Atelier an der Mühle malt für einen guten Zweck

RAVENSBURG – Bei der diesjährigen Kunstnacht stellte das Atelier an der Mühle 100 Werke im Format 20 x 20 aus. Die Ateliergemeinschaft (Diana Hessenthaler, Romana Urban, Margret Ziesel) gestaltete in einem gemeinsamen Projekt kleinformatische Werke unterschiedlichster Stilrichtungen. Diese konnten während der Kunstnacht erworben und mitgenommen werden.

Der Erlös sollte an den Verein Frauen und Kinder in Not e.V. in Ravensburg gehen. Viele Besucher fanden sich in der Kunstnacht im Atelier an der Mühle ein und zeigten große Begeisterung für die entstandenen Kunstwerke. 550 Euro wurden somit durch den Verkauf der Bilder eingenommen.

Frau Habermann (1: Vorsit-



Von links: Margret Ziesel, Marion Habermann, Romana Urban, Diana Hessenthaler.

FOTO: DIANA HESSENTHALER

zende, Frauen und Kinder in Not e.V. Ravensburg) freute sich sehr über die großzügige Spende.

Diese wurde im Atelier an der Mühle von den drei Künstlerinnen überreicht.